

Als Leih-Oma
entdeckt sie die Welt

INGRID STEEGMÜLLER (68):

Für neue Abenteuer ist es nie zu spät!



◀ 2019 war sie als „Granny Aupair“ (www.granny-aupair.com/de) bei drei Kindern in Australien

Raus aus dem Alltag, rein ins Abenteuer! Ingrid Steegmüller (68) aus Speyer möchte auch als Rentnerin neue Dinge erleben.

Sie liebt neue Herausforderungen

„Das Leben hält noch so viel Spannendes bereit. Das Alter ist für mich kein Hindernis, noch-

mal neue Wege zu gehen“, sagt die Seniorin und fragt auf *Instagram* ihre Freunde: „Wie seht ihr das?“, nachdem sie eine Trekking-Tour auf 5000 Meter Höhe in Nepal gemacht hat.

Die ehemalige Krankenschwester war 63, hatte nach



Teddy kommt mit: Ingrid packt fürs nächste Abenteuer

Familie! Eine Enkelin und zwei Enkel von insgesamt 14!



Im schönen Sydney süße Kinder betreuen und nebenbei Englisch lernen? Ingrid Steegmüller wagte das Abenteuer!

fast 45 Jahren ihren beruflichen Weg beendet. „Ich arbeitete einige Jahre auf der Intensivstation und auch im palliativen Bereich.“ Dann bot sich die Gelegenheit für Ingrid, über Alterszeit in Rente zu gehen. „Dann habe ich mich gefragt, was mich nun fordern könnte im neuen Leben als Rentnerin.“

Omi-Erfahrungen hat sie genug

Sie ist Vollblut-Großmutter, ein richtiger Profi! 14 Enkelinnen und Enkel hat die Seniorin dank Patchwork-Familie. Über eine Bekannte entdeckte sie im

Internet das Angebot von *Granny Aupair* – und war sofort begeistert von der Möglichkeit, als „Gast-Oma“ andere Familien und Länder zu entdecken.

Mit wenigen Sprachkenntnissen, aber viel Lust auf das Unbekannte im Gepäck, startete Ingrid 2018 für drei Monate ins Abenteuer USA! Australien folgte 2019, ein Einsatz am Mittelmeer 2020. „Ich möchte in Bewegung bleiben. Kanada, Neuseeland und Japan sind Ziele, die mich ansprechen. Ich möchte Neues entdecken, das mich persönlich weiterbringt. Dafür ist es nie zu spät.“